



# 鶴山中だより

鶴山中 学校だより 第7号

令和6年10月16日

文責 児島みどり

教育目標 「命を輝かし 自ら未来を拓く生徒」～ 高い人間力を持つ生徒の育成 ～

## 文化の秋 スポーツの秋 到来!



9月22日 吹奏楽部 みんなでコンサート ベルフォーレ

9月28・29日 アート&クラフツ部 美作地区中文連交流会 鏡野ドーム

吹奏楽部3年生の最後のイベントとなる「みんなでコンサート」は、ベルフォーレを会場に多くのお客さんをお迎えし、鶴山中サウンドを響かせ、大いに盛り上がりました。

アート&クラフツ部は、中文連交流会で日頃の作品を展示したり、他校の生徒と共にパンダナを使ったアート作品の創作に挑戦しました。



ベルフォーレ会場前



鏡野ドーム



## 10月4日～6日 岡山県秋季大会美作予選会



新チーム初の公式大会です。夏からの練習の成果を発揮するべく、各部、全力で挑みました。

### 《 県大会出場 》

★ バスケットボール部 男子

☆ ソフトテニス女子 個人 辻 芹菜・加登脇 菜那ペア

★ 柔道個人 55kg級甲本 悠真 66kg級小林 準也 他1名

☆ 陸上 800m池田 峻 3000m乾 優斗 リレー4名

砲丸投げ 滝澤 唯颯 走り幅跳び 板谷 優希



## 10月3日 3年生 進路説明会

3年生と保護者を対象に近隣高校の先生やハローワーク津山の方をお迎えし、進路説明会を開催しました。

当日、3年生は姿勢も良く、真剣に聴いている姿が印象的でした。毎年、この説明会が進路決定に大きく影響します。興味を持った高校については、パンフレットやホームページなどでさらに詳しく調べてみましょう。まだ迷っている人は、先生に相談をしてみてください。最後は自分自身で決定しますが、後悔のない進路選択になるよう先生たちも全力で応援します。



## 10月7日 1年生 LGBTQ性の多様性について 竹内 清文氏 講演会&ワークショップ



講師に竹内清文さんをお迎えし、1年生でLGBTQ性の多様性についての講演会とワークショップを開催しました。

講演では、世界や日本の社会的な状況や竹内さんご自身の歴史をお聞きし、後半のワークショ

ップでは、「人を認めるとは?」「十人十色の学校とは?」について考え、発表し合いました。

一人一人が大切にされ、誰もが自分らしくいられる学校にしていきたいという思いを強めることができました。その思いを行動へと繋げ、居心地のよい学校を創っていきましょう。

## 地域の方々に支えられて

鶴山中学校ブロックには、子どもたちの安全を見守り、育てるための地域の組織として、鶴山ブロック地域ネットワーク、青パトの会があります。定期的に集合し、情報交換や研修を行っています。また、地域の民生委員の方々が挨拶運動に来られ、気持ちのよい挨拶で登校する生徒を出迎えてくれています。

10月7日には、地域ネットワークの谷西会長から1年生に、自転車用のLEDライトの贈呈があり、「これから日暮れが早くなります。ライトを付けて安全に下校をし、大切な命を守ってください。」というお言葉とともに代表の定森さんに手渡されました。しっかり活用して下さい。

温かい地域の方々のご支援に心より感謝いたします。



## これからの主な予定

10月15日(火) 中間テスト1日目(午前)  
16日(水) 中間テスト2日目  
25日(金) 合唱祭(午後)

11月 1日(金) 生徒総会  
2日(土) ~ 県秋季大会  
3日(日) 文化の日  
4日(月) 振替休日



11月6日(水) 全学年自己診断テスト  
7日(木) 専門委員会 45分×6時間  
8日(金) 人権講演会  
18(月)~20(水) 2年職場体験  
20日(水) 1年校外学習  
23日(土) 勤労感謝の日  
28日(木) 期末テスト1日目(午前)  
29日(金) 期末テスト2日目 避難訓練